

DECLARACIÓN

Abrazamos con fuerza a Madres y Familiares de Detenidos-Desaparecidos y manifestamos nuestro compromiso inquebrantable con la búsqueda de nuestras compañeras y compañeros desaparecidos. Asimismo, agradecemos y felicitamos al equipo encargado de la búsqueda y al Grupo de Investigación en Antropología Forense por su excelente e incansable trabajo.

La tierra vuelve a hablar.

Desde 2005, cuando comenzamos a excavar en los cuarteles buscando a nuestras compañeras y compañeros desaparecidos, se han hallado los restos de:

- Ubagesner Chávez Sosa, desaparecido el 28 de mayo de 1976 y hallado el 29 de noviembre de 2005 en una chacra de Pando.
- Fernando Miranda, detenido el 30 de noviembre de 1975 y encontrado el 13 de diciembre de 2005 en el Batallón 13.
- Julio Castro, desaparecido en agosto de 1977 y hallado el 14 de octubre de 2011 en el Batallón 14 de Toledo.
- Ricardo Blanco, hallado a metros de la fosa donde estaban los restos de Julio Castro, el 16 de marzo de 2012 en el Batallón 14 de Toledo.
- Eduardo Bleier, desaparecido en octubre de 1975 y hallado el 27 de septiembre de 2019 en el Batallón 13.
- Amelia Sanjurjo, secuestrada el 2 de noviembre de 1977 y hallada el 6 de junio de 2023 en el Batallón 14 de Toledo.

Este nuevo hallazgo en el Batallón 14 nos vuelve a conmover, despertando el dolor desgarrador de constatar una vez más el horror de lo ocurrido. Un horror que debe interpelarnos y convocarnos a continuar trabajando constantemente por mantener la memoria viva, por la verdad y la justicia, porque es la única forma de curar las heridas provocadas por el terrorismo de Estado, heridas que aún están abiertas y duelen. Es nuestro deber recordar lo que pasó para que estos crímenes de lesa humanidad no se repitan.

Seguiremos buscando hasta encontrar a todas y todos nuestros compañeros. Seguiremos luchando contra la impunidad para que se conozca la verdad, porque sólo así podremos caminar de una manera más honesta y más digna como sociedad.

Por Memoria, Verdad, Justicia y Nunca Más Terrorismo de Estado.

¡Que digan dónde están!

MESA POLITICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO

Montevideo, 05 de agosto de 2024